

Fecha 12.03.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 25
---------------------	--------------------------------	--------------

## SCT acepta posible compra de edificios

EL TITULAR de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, reconoció que existe la posibilidad de comprar un par de edificios nuevos para que sean sus oficinas centrales en la ciudad de México, aunque podría optar por rentarlos.

"No es que esté mal el edificio actual. Está bien, pero necesita fortalecerse la estructura. Estamos analizando apenas el tema, no hay una definición tomada todavía", comentó.

Este miércoles, **El Economista** publicó que la dependencia alista una inversión de 2,825 millones de pesos para la compra de los inmuebles, luego de que un peritaje realizado en el edificio actual

concluyó que las fallas en las estructura causadas por los sismos de 1957 y 1985 eran mayores y podrán poner en riesgo a quienes laboran ahí.

"No es un peligro ahora. Lo estamos haciendo preventivamente para que no lo represente, pero sí necesita reestructurarse (...) Ojalá podamos movernos a un edificio rentado y posteriormente, cuando se reestructure el edificio de la secretaría, continúe sus funciones", agregó.

Sobre los recursos para la eventual compra, que serían fiscales, dijo que "tiene que haberlos" porque dicha operación representa una necesidad en la dependencia. *(Alejandro de la Rosa)*

